

GZ.: Präs. 10564/2003-4
Steirischer Städtebund;
Fachausschuss für Personal-
angelegenheiten – Vertretung der Stadt Graz

Graz, 8.4.2005
Mag. Blaschek

Berichterstatter/in:

.....

Bericht
an den
Gemeinderat

Gemäß den Mitteilungen des Steirischen Städtebundes vom 10.3. und 15.3.2005 hat der Hauptausschuss in seiner Jännersitzung u.a. die Installierung eines Fachausschusses für Personalangelegenheiten beschlossen. Der Ausschuss arbeitet ausschließlich auf Landesebene und hat die Bearbeitung steiermarkspezifischer Probleme sowie einen Informationsaustausch zum Ziel. Geplant sind ein bis zwei Sitzungen pro Jahr. Der erste Fachausschuss für Personalangelegenheiten wird am 16.6.2005 tagen.

Als Vertreter der Stadt Graz wird Herr Dr. Erich Kalcher, Abteilungsvorstand des Personalamtes, vorgeschlagen.

Gem. § 45 Abs. 2 Z 1 des Statutes der Landeshauptstadt Graz ist die Bestellung der in Körperschaften und Kommissionen zu entsendenden VertreterInnen der Stadt dem Gemeinderat vorbehalten, wobei gem. § 61 Abs. 1 des Statutes die Vorberatung dem Stadtsenat obliegt.

Der Stadtsenat stellt daher den

Antrag,

der Gemeinderat wolle beschließen:

Von der Stadt Graz wird als Mitglied in den neu geschaffenen Fachausschuss für Personalangelegenheiten des Steirischen Städtebundes Herr Dr. Erich Kalcher entsendet.

Der Bearbeiter:

Die Abteilungsvorständin:

Der Bürgermeister:

Vorberaten und angenommen in
der Sitzung des Stadtsenates
am
Der Vorsitzende:

Gesehen !
Der Magistratsdirektor:

Der Antrag wurde in der heutigen <input type="checkbox"/> öffentl. <input type="checkbox"/> nicht öffentl. Gemeinderatssitzung
<input type="checkbox"/> bei Anwesenheit von GemeinderätInnen
<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> mehrheitlich (mit . . . Stimmen / . . . Gegenstimmen) angenommen.
<input type="checkbox"/> Beschlussdetails siehe Beiblatt
Graz, am
Der / Die SchriftführerIn: